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-Elsuaño = ¿p.nt j i s a punto de hacerse reé-dad 

Polid 

¡Por fin!. El deporte toledano esto ele enhorabuena 
con la construcción del pabellón cubierto y la pista dn 
atletismo de ocho calles. Han sido muchos los años 
de espera para ver realizada esta necesidad deportiva 
para Toledo. Durante años. * -orústas han sido la' 
"voz que clama en el desierto", Ai fin se ha consegui
do. Son muchos los atletas que están esperandí 

Tórranos destinados a la construcción de 
empezado a se allanados recientemente 

pist gue han 

gran a dad la terminación tanto del polideportivo 
como de la pista. 
. Sin embargo, a pesar 
tas nuevas instalacione 
provincia de Toledo es • 
portivas. No es menos c 
tucos bien preparados 

dei alegrón de contar con es-
no debemos olvidar, que la 

eficitaria en inhalaciones de
arto que también lo es en tec
l a mbiéa. es posible que la 

consecución del polideportivo y la pista anime al 

mundo deportivo a conseguir más y mejores 
instalaciones, y más y mejores técnicos, Paira hacen. 

No puede haber un deporte de base sm instalaciones 
ni buenos monitores. Debe quedar claro que ambas 
premisas deberán caminar al unísono para conseguir 
que el deporte, de una vez por todas, salga del 
ostracismo en el que se encuentra. 

El campo de fútbol, de 
nuevo, propiedad 
municipal 

* Ocio-Tiempo Libre firma el contrato de cesión tras 
duras y largas negociaciones 
• Las obras no comenzarán hasta que los anuncios ' 
subastas no se publiquen en ei "Boletín oficial del 
Estado". Tras esto habrá diez días de niazo para licitar 
y escoger ios más convenientes, 

£1 problema era de conocimiento público. El instituto de 
Ocio Y Tiempo Ubre, hasta ahora arrendatario dei campo de 
"El Prado ", no lleqaba a un acuerdo con la Coorporacién 
Municipal Talavera na para cederla ei campo. El citado Insti
tuto introdujo una clausula que hacía inviable ei acuerdo. . 

El primer paso ya está 
dado 

Salvado el obstáculo de la 
famosa clausula, en la que 
Ocio y Tiempo ubre pedía la 
condonación de una deuda con
traída a través de los años de 
aproximadamente un millón de 
pesetas en concepto de contri
buciones y alquiler, las nego
ciaciones han podido fructificar 
por fin en la deseada firma del 
contrato de cesión. 

Por éste,el Ayuntamiento ta
laverano pasa a disponer de los 

mes del 
tendrá 

m de los 
i, sin nin-
D, y úni-
diciones 
;n buen 
iguen las 
an en su 
ntrato se 
tado que 
icia para 
nes a los 

uso deportivo hasta eíaño 2040 
todo ésto, aunarle no de 

una forma oficial y"definitiva, 
se sabía poco más o menos. El 
Ayuntamiento anunció en su 

amento algo, afirmando que 
el contrato estaba ... do la u O 
en su mayor parte, y que el 
problema más difícil* de solucio
nar era petición a Ocio v 
Tiempo Libre de que retirase la 

clausula. 

terrenos e insta! 
campo de fútbol 
que poner a dispe 
habitantes de Tala 
gún tipo de partic 
eameníe con las 
de que éstos hag 
uso de los mismos 
tasas que se estat 
momento. Eso sí en. 
ha introducido un; 
concede cierta pre 
el uso de las instal 
equipos que este. 
Así mismo se esp 
documento que 
quedará en susi 
Ayuntamiento no 
rrenos exclusiva: 

A pesar de ia firma del con 
trato no está todo solucionado. 
Esto supone un primer paso, 
puesto que tos talavera nos con 
la cesión del campo de un or
ganismo a otro, r. i deseo 
totalmente realizado. Ahora 
falta que ese campo se remo-
dele y acondicione como se 
merece esta ciudad, tso sí. es
te primer paso es muy impor
tante, pues k Coorporació 
Municipal esta decidida a con
vertir ese deseo en realidad ab
soluta 

Fé !tornan dp fei> 

s, tanto en el torre¬
a como en todas las 

el campo "El 

Prado", deberán realizarse sin j 
niguna excusa de la .forma j 
acordada desde un principio, 
tal y como se exiqe en uno de 
los apartados del documento. ¡ 

El C.B. Polígono femenino, a 
punto de solucinar su problema 
económico, 

En ellas invertirán 50 millo
nes de ptas. Pero estas obras 
¡levarán u * tiempo más o me
nos amplio, puesto que los 
anuncios de subastas ya se 
han publicado en el B.O. de la 
provincia, sin embargo no se 
ha hecho todavía en el B.O. del 
Estado, al que se remitieran ha
ce más dedos semanas... 

Cuando se publique en este 
último boletín, habrá diez días 
de plazo para poder licitar y ele
gir la subasta más conveniente. 
Tras de los que comenzará la 
remodeiación de ios terrenos. 

Como es sabido los trámites 
oficiales suelen tardar, por io 
que todo se puede retrasar 
demasiado, haciendo muy difí
cil que se 
próxima temporada, 
por muy rápidos que f 
trámites o las obras,< 
pían casi seguro ya em 
temporada, 
vera C.F. t 
aunos oarti e núes-

beneíT 

De todas 1 
roa para todc 
un poco gra¡ 
do, 'Con los 
sión del Ayi 
tarde o más t 
el nuevo, cam 
menos así se 
bargo de se« 
OcioyTíemp 
hubiera sido c 

Aunque h 
una témpora-
seguir lo qu€ 
dos, la firma« 

armas el panora-
s se ha aclarado 
ias a este acuer-
arrenos en pose-
ntamiento, más 
imprano se verá 
>o hechq,o por lo 
espera. Sin em-
uir en poder de 
» Libre este sueño 

lya que esperar 
a más para con-
es deseo de to-
el contrato supo

ne un paso adelante muy gran-
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In te resados l l amar al 
Tel f .223513y212231. 

El día 31 de Mavo el C .B . Po 
ifqono femenino de categoría 
sénior lograba el ascenso a 2 a 

División Nacional al derrotar, 
en Alcázar de San Juan, al club 
San Diego de Madrid. 

El encuentro estuvo cuajado 
de nervios gara ei conjunto to
ledano, ya que se desplazaron 
a Alcázar de San Juan con so
lo seis jugadoras. Al final logra
rían vencer por la mínima {54¬
53). 

Más tarde, Antonio Balleste
ros entrenador del C.B. Polígo
no, nos manifestaría que era du
dosa su participación en la ca
tegoría conseguida por falta de 
dinero. Ahora parece ser que 
se va a llegar pronto a una so
lución y podrán jugar en la 2 a 

División Nacional. 
Hay varias casas comercia

les interesadas en promocionar 
ai club y con ello solucionarían 
parte de su problema. El resto 
lo solucionaran con rifas, so
cios v colaboraciones. El presu
puesto aproximado es de unas 
500.000 pesetas. Sin embargo 
puede sufrir un aumento si al fi-" 
nal entran en el mismo grupo 
dei C .B . Polígono equipos de 
Guadalajara, Albacete y Ciudad 
Real, con lo que el presupues
to sería mayor. La plantilla ac
tual esta compuesta por las 

siguientes jugadoras: Vicki Vá
rela (base); Cuchi Moraleda 
(base alero); Lina GonaáJez 
(alero); Kechu Rodríguez «alai 
Cristina Laguna (ala pivot); Pa
loma Escola no (pivot), todas 
ellas jugadoras de la pasada 
temporada, y las nuevas adqui
siciones, Ana María (ala); Chi-
qui Puerto (ala pivot) y Mary 
Torres (ala pivot). Para reforzar 
el equipo, su entrenador esta 
buscando dos pivote y una ba
se. Entre estas jugadoras hay 
varias juveniles y júnior. El equi
po lleva funcionando solamen
te una temporada y han con
seguido ser campeonas de To
ledo y ascender a 2 a División 
Nacional. En esta categoría én 
la que no tienen ningún tipo de 
experiencia, pretenden apren
der, y sobre todo mantenerse 
para ofrecer una posibilidad a 
las jugadoras infantiles y juveni
les de jugar en un equipo con
solidado. Antonio Balleste
ros nos ha manifestado que es¬
pera ayuda de organismos ofi
ciales -Ayuntamiento, Diputa
ción y CSD- ya que van a ser la 
representación toledana a nivel 
nacional. A su vez se muestra 

• preocupado por lo lentas que 
van las obras del Polideportivo 
cubierto donde jugarían sus 
partidos. 

EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE T A L A V E R A DE LA REINA 
en colaboración con la Caja de Ahorros Provincial de Toledo, 
convoca el Primer Certamen Provincial de Bandas de Música; 
que se celebrará en Talavera de ia Reina ei día 20 dé Setiembre 
de 1981. 
PRIMER PREMIO. — 75000ptas y Trofeo Excmo. Ayuntamien
to... 
SEGUNDO PREMIO.— SOOOOptas. y Trofeo Excmo. Ayunta
miento. 
TERCER PREMIO.— 25000ptas. 
miento. 

Las bases pueden ser consultadas en la Secretada 
General (Negociado primero) de este Ayuntamiento. 

Las inscripciones serán presentadas o remitidas por correo 
certificado a la Secretaría General. (Negociado primero) de 
este Ayuntamiento, antes de las doce horas del dá diez de 
Septiembre del año en curso. . 

Talavera de la Reina, 20 de Julio de 1381. 
El Alcalde, Pablo Tello Díaz. 

y Trofeo Excmo, Ayunta-
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